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 Die Haupttätigkeiten der Sekretärin in den vergangenen Jahren lagen im 
Erstellen der Protokolle, Vorbereitung der Meetings, Erstellung der Meeting-
Unterlagen, Erstellen der Schreiben an die Mitglieder, insbesondere zum 
Jahresbeginn mit der Bitte um Vervollständigung der Mitgliederzahlen und die 
Information zum aktuellen Vorstand 
 

 In persönlicher Sache: die Arbeit für die WAFDAL hat mir in den letzten 
Jahren seit 2015 sehr viel Freude gemacht und ich habe mich gerne für die 
WAFDAL engagiert. Als Delegierte war ich 2001 in Helsinki beim WAFDAL 
Meeting (ehemals ECDC, dann EDU, jetzige WAFDAL) dabei und bin bis 
heute gerne bei den Meetings dabei gewesen. 
Für mich ist die Zeit gekommen, mich aus meiner aktiven WAFDAL Zeit zu 
verabschieden und verbleibe mit der Bitte für meine Nachfolge eine geeignete 
Nachfolge zu suchen. Es braucht auch bei der WAFDAL jüngere Leute, die mit 
der digitalen Welt auf Du und Du sind und sich engagieren. Schön wäre es, 
wenn ich meine Position in der WAFDAL Schritt für Schritt übergeben könnte. 
 
 

 The main activities of the WAFDAL excecutive assistant have been in the 
following areas during the past years: preparation of the meetings, wrap up of 
the meeting minutes, preparation of meeting documents and at the beginning 
of the year – preparation of the letter to the member clubs in order to collect 
the current numbers of their local members and if so, updated information of 
club presidencies. 

 Personal note: I have always enjoyed working for and supporting the WAFDAL 
organisation throughout the years since 2015. As a delegate, I have been 
actively participating since 2001 in WAFDAL Meetings, my first was in 2001 in 
Helsinki (WAFDAL formerly known as ECDC than EDU). And until today, I 
always enjoy beeing part of the WAFDAL family. However, for me it is time to 
say goodbye to my active role in WAFDAL, and I very much hope that 
WAFDAL will find somebody to takeover my work. WAFDAL as well needs 
younger people taking on an active role and who are hopefully much more at 
ease with the digital world. I would be happy to handover all my tasks step by 
step in the weeks and months to come. 
 
Gez. Ursula Voitle 
Signed Ursula Voitle  


